



## Reconocen esfuerzo de estudiantes destacados

109 jóvenes recibieron distinción por ser los mejores promedios del 2012

30 AGO 2013 Vida UCR



Alrededor de 109 estudiantes de grado, 62 mujeres y 47 hombres, recibieron un reconocimiento por parte del Consejo Universitario, por obtener las mejores calificaciones del año 2012 (foto Laura Rodríguez Rodríguez).

En el marco de la celebración del 73.<sup>º</sup> aniversario de la Universidad de Costa Rica (UCR), los miembros del Consejo Universitario en una sesión especial, rindieron **homenaje a los estudiantes de grado que obtuvieron las mejores calificaciones, durante el año 2012.**

En esta ocasión, los jóvenes **Johnny Alfaro Pérez**, estudiante de la carrera de Música con énfasis en Canto; y **Mariana Gómez Vanolli**, estudiante de Bibliotecología con énfasis en

**Ciencias de la Información, recibieron el galardón que los acreditó como el primer promedio general de grado de la Universidad de Costa Rica del 2012, tras obtener una calificación de 10.0.**

El segundo lugar lo ocupó la joven **Fiamma Duarte Mena**, estudiante de Filología Clásica, quien obtuvo un promedio de 9.94.

Mientras que **Marlen Espeleta Obando**, estudiante de la carrera de Enfermería, obtuvo el tercer mejor promedio del 2012, con una calificación de 9.92.

Junto a ellos, otros 105 estudiantes más recibieron una distinción por obtener las notas más altas de cada carrera; de las diferentes áreas académicas; y de las sedes regionales.



La distinción por parte del Consejo Universitario, la reciben los mejores promedios generales de grado y posgrado, como quienes obtengan las calificaciones más altas en las diferentes áreas académicas y en las sedes regionales (foto Laura Rodríguez).

Durante esta ceremonia, también se premió a los ganadores del Certamen de Artes Visuales Bidimensionales “Ambiente Universitario”, el cual, este año, giró en torno al eje temático *“Desigualdad, inequidad y protesta ciudadana”*.

El primer lugar del certamen, fue para Andrés Felipe Ramírez Barquero, por su obra *Voz que trasciende cadenas*; el segundo lugar para John Guzmán Retana, por la creación *Contraste Urbano* y el tercer lugar para María Alicia Rodríguez por su grofado en papel *Ironías Cotidianas*.

Asimismo, el Consejo Universitario reconoció, con una **mención de honor a los artistas** Brayan Miranda Jiménez por su obra *Asimetría Nacional* y a Steven Arana Solano por su creación *De Colonialismos y colonidades*.

La ceremonia de premiación contó además con la presencia del Vicerrector de Acción Social, el MSc. Roberto Salom Echeverría, en representación del Rector, Dr. Henning Jensen

Pennington; y de otras autoridades universitarias, estudiantes galardonados y sus familiares.

#### **Los mejores por sede regional y área académica**



La joven Mariana Gómez Vanolli, en representación de los estudiantes que obtuvieron la distinción agradeció a las autoridades universitarias el homenaje e instó a sus compañeros a poner en ejercicio los valores de la UCR Laura Rodríguez Rodríguez

Además de premiar a los mejores promedios generales de la Universidad de Costa Rica, los miembros del Consejo Universitario también reconocieron la dedicación de los **mejores estudiantes de cada sede regional y de cada área académica**.

En este caso, **Viviana Garita**, estudiante de Ciencias de la Educación, consiguió el mejor promedio de la **Sede del Atlántico** y la joven **Ivannia Dayana Barquero Fernández**, estudiante de Trabajo Social, fue la alumna más aplicada de la **Sede del Caribe**.

A ellas se les unieron **Juan Diego Zeledón Agüero** de la Sede de Guanacaste, **Clara Marcela Villalobos Sanabria** de la Sede de Occidente y **María Fernanda Bolaños Sanabria**, de la Sede del Pacífico.

Asimismo, se otorgó un galardón a los mejores alumnos de cada área académica.

En el campo de **Artes y Letras**, el reconocimiento fue para Johnny Alfaro Pérez; en el área de Ciencias Agroalimentarias, para Delia Bogantes Ledezma y en Ciencias Básicas, el reconocimiento fue para José Arce Gamboa.



A la ceremonia de premiación asistieron varias autoridades universitarias y los familiares de los estudiantes que obtuvieron la distinción Laura Rodríguez Rodríguez

En el área de Ciencias Sociales destacó la joven Mariana Gómez Vanolli, en el campo de Ingeniería, el estudiante Eduardo Montalto Bolaños; y en el área de la salud, la joven Marlen Espeleta Obando.

#### **Premio al esfuerzo y a la excelencia académica**

Durante el acto de premiación el Ing. Ismael Mazón manifestó que este homenaje forma parte del compromiso de la UCR de **promover la identidad, los principios y valores propios de la institución**.

Asimismo, destacó que es una forma de **recompensar el esfuerzo y la excelencia académica**, de los jóvenes que destacan año a año con sus calificaciones.

“La universidad se siente orgullosa de ustedes y les otorga este reconocimiento como un estímulo a su dedicación; el certificado que reciben hoy debe hacerles sentir satisfechos y será testigo de su esfuerzo y su perseverancia” agregó Mazón.



Oscar Alberto Jiménez Fernández, el estudiante con el mejor promedio de la carrera de Música con énfasis en Guitarra, deleitó al público con la interpretación de "Cielo Abierto" del compositor Quique Sinesi Laura Rodríguez Rodríguez

Asimismo, el Vicerrector de Acción Social manifestó que la Universidad de Costa Rica, ve reflejado en este grupo distinguido de estudiantes, su mayor aporte a la sociedad costarricense.

"Con su formación no sólo como profesionales competentes en su especialidad, sino además como personas dispuestas a ejercer la ciudadanía participativa, analítica y crítica, la universidad alimenta su esperanza de alcanzar las transformaciones que la sociedad necesita para el logro del bien común, de mayor justicia social y equidad" dijo el M.Sc. Roberto Salom.

Por otra parte, la estudiante Mariana Gómez Vanolli, en representación de los jóvenes que obtuvieron la distinción, agradeció a las autoridades universitarias el homenaje e instó a sus compañeros a poner en ejercicio los valores y conocimientos aprendidos a lo largo de sus años de estudio

"Nos une el sentimiento de compromiso, de buscar la excelencia cada día, en cada uno de nuestros actos con el fin de poder aplicarlos en un futuro próximo en el ámbito laboral, a favor de nuestro país, como agentes de cambio; el lema de nuestra universidad *lucem aspicio*, nos indica el camino que debemos seguir, siempre debemos ir en búsqueda de la luz" afirmó Gómez.

La UCR realiza este homenaje anual a los mejores promedios, desde 1978, como un estímulo a la excelencia académica estudiantil; mientras que el certamen Ambiente Universitario se creó en 1983, con el propósito de incentivar la creación artística de los estudiantes.

Tatiana Carmona Rizo

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

**Etiquetas:** mejores, promedios, 2012, consejo, universitario, reconocimiento, estudiantes, destacados, excelencia, academica.